



FAMILIA NJC



# Boletín Mensual

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

DICIEMBRE 2023



## ¿CÓMO ELEGIR UNA PAREJA PARA TODA LA VIDA?

El matrimonio es algo sagrado: en la unión del hombre y la mujer, Dios está verdaderamente presente. En cada relación ha continuado su obra creadora y ha grabado su júbilo en el cuerpo. "No debemos separar lo que Dios ha unido".

La intimidad profunda es muy rara. Los estudios demuestran que sólo el 10% de las parejas experimentan una verdadera intimidad en su relación. El resto permanece unido por el bien de los hijos o por sentido del deber. Pero nunca alcanzan el noble objetivo de una relación verdadera.

Elegir un compañero de vida es muy importante. Todo el que no aspire al celibato debería, a una edad temprana, pensar en tener una pareja para el resto de su vida.

Se trata de hacer los votos de la vida. Es importante reconocer que el hombre es la única especie que no puede vivir sola.

### ¿Cuál es el mejor momento para tomar una decisión?

El sabio Salomón en el Eclesiastés dice que hay un tiempo para cada cosa. Por lo tanto, hay un momento para que las personas crean en la elección de pareja. Este momento puede basarse en el nivel de madurez del individuo. Antes de elegir a alguien, es importante tener en cuenta dos factores.

#### La cuestión de la edad

Esta cuestión puede dejarse a la discreción de la persona que hace la elección. Sin embargo, sería prudente dar algunos consejos y advertencias sobre la cuestión de la edad.

Tradicionalmente, por lo general, un hombre elige a una mujer más joven que él, y la diferencia puede variar de 1 a 5 años. A veces, la chica puede ser de 1 a 3 años mayor que el joven. Todo depende de la situación y las circunstancias.

#### La cuestión de la ocupación

Una vez más, esta cuestión debe dejarse a la discreción de la persona que elige. De hecho, sería justo dar algunos consejos. Lo mejor para un hombre o una mujer sería elegir a alguien en función de su posición social. Por lo tanto, es muy importante tener en cuenta la profesión de la persona que se convertirá en tu pareja. Por ejemplo, si no me gusta viajar, sería peligroso que eligiera como esposa o esposo a un conductor o piloto. Así que la profesión desempeña un papel importante.

### Datos importantes para tomar la decisión correcta.

#### 1. Espiritualidad de la persona

La espiritualidad de la pareja es lo más importante que deben tener en cuenta los jóvenes antes de hacer una elección. Deben recordar la afirmación de Salomón de que "el temor de Dios es el principio de la sabiduría".

#### 2. Educación de la persona

Este aspecto de la elección de la pareja podría dejarse a la discreción de la persona que hace la elección. Sin embargo, la experiencia nos muestra que sería mejor para alguien elegir a alguien con aproximadamente el mismo nivel de educación. Ciertamente, si realmente existe el amor verdadero que menciona el apóstol Pablo en 1 Cor. 13.4-7, el nivel de educación no debería plantear ningún problema en el hogar. No obstante, sería ventajoso para una persona elegir una pareja que tenga aproximadamente el mismo nivel educativo.

#### 3. La cultura del individuo

La cultura del individuo es muy importante. Aconsejo a la gente que tenga mucho cuidado, porque si su cultura es diferente, debe haber una adaptación, o podría ser muy costoso para uno u otro pagar el precio.

#### 4. El aspecto social

También es importante tener en cuenta esta faceta. Hay que elegir a una persona que sea sociable. Hay personas con las que es muy difícil socializar.

#### 5. Los periodos de noviazgo. La duración del noviazgo

El periodo de noviazgo no debe ser demasiado largo, para no dar a Satanás la oportunidad de tentarte e iniciarte en la inmoralidad sexual.

#### He aquí 7 recomendaciones previas a la boda.

1. No te cases con la persona con la que crees que no puedes vivir. Cástate con la que no puedas vivir sin ella.
2. No te cases con una persona de carácter y comportamiento indeseables.
3. No te cases con alguien a quien pretendes cambiar.
4. ¡No te cases impulsivamente! No se me ocurre mejor manera de desperdiciar tu vida decidiendo demasiado rápido y sin orar.
5. No te cases con alguien emocionalmente o bajo la presión de un familiar.
6. Si realmente eres un cristiano comprometido, no te cases con un creyente. Puedes esperar que la persona comparta tu fe en el futuro, pero es arriesgado.
7. No te involucres en ninguna forma de relación sexual antes del matrimonio. No sólo es inmoral, sino que tiene un 50% más de probabilidades de divorciarse que los que no lo hacen.

Por último, y lo más importante de todo, debes pedir ayuda a Dios porque sin la ayuda del Todopoderoso no podrás hacer una buena elección.

No elijas una pareja y se la recomiendes a Dios como hacen algunas personas porque Dios no manda. Pero primero, pídele al Señor que elija por ti y seguramente, Él te enviará a la persona adecuada.